



Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 13. Juni 2018

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0016

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen.

Die Niederschrift der Sitzung am 21. März 2018 wird genehmigt.

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Mitteilungen:

1. Informationsveranstaltung zum Thema "Unterbringung und Integration von Flüchtlingen" E-Mail vom 11. April 2018 und Nachtrag vom 16. Mai 2018.

Der Ortsvorsteher berichtet über Inhalte des Termins. Grundsätzlich wurden allgemeine Fragen das Thema betreffend erläutert (stadtweit), spezifische Fragen zum Stadtteil Heßloch wurden durch das zuständige Fachamt schriftlich beantwortet.

2. Anzeigetafel Bushaltestelle Heßloch, E-Mail von Frau Sommer.

Die Lautstärke der Signalanlage an der Bushaltestelle wurde eine Nuance leiser eingestellt.

3. Sanierung des Bodens im Schulungs- und Versammlungsraum der FF Heßloch. E-Mail vom 9. Mai 2018.

Die Antwort des zuständigen Fachamtes wurde durch den Ortsvorsteher an den Heßlocher Wehrführer zur weiteren Verwendung weitergeleitet.

4. Friedhof Heßloch -Nebentor, E-Mail vom 11. April 2018.

Das Nebentor wurde ersetzt, der Ortsbeirat bedankt sich für die optisch ansprechende und gut gelungene Umsetzung.

5. Friedhof Heßloch; Angebot für Vorhänge, E-Mail vom 16. April 2018.

Das zuständige Fachamt teilte mit, der ständig wiederkehrende Auf- und Abbau der Vorhänge sei problematisch und daher unrentabel. Als Alternative sollen senkrechte Markisen angebracht werden. Ein aktuelles Angebot beläuft sich auf 6.532,-- €. Das Fachamt signalisierte 50% der Kosten zu übernehmen.

Der Ortsbeirat bittet hierzu um folgende Vorgehensweise und spricht sich für die Alternative der Markisen aus:

- Sachverhaltsklärung mit dem Amt für Denkmalschutz,
- Neuausschreibung des Angebots,
- Garantierte Kostenbeteiligung durch die LHW wie zugesagt (50%).

6. Friedhof Heßloch -Wasserzapfsäule, E-Mail vom 15. Mai 2018.

Momentan wurde eine provisorische Wasserzapfsäule aufgestellt. Diese wird selbstverständlich noch adäquat ersetzt.

7. Heßloch - Aufstellen einer Hinweistafel für Wanderer; E-Mail vom 23. Mai 2018.

8. Einladung zum Deutsch-Amerikanischen-Freundschaftsfest, E-Mail vom 29. Mai 2018.

9. AWO Kinderfest am 29. Juni 2018 in Heßloch, E-Mail vom 30. Mai 2018.

Das Ortsbeiratsmitglied Frau Horn nimmt den Termin wahr.

10. Termin mit dem Amt für Wirtschaft- und Liegenschaften am 30. Mai 2018.

11. Flutgrabenreinigung E-Mail vom 16. April 2018.

Der Flutgraben wird regelmäßig durch Amt 66 gereinigt.

12. Schaffung von Fahrradabstellanlagen -Antwort auf Beschluss 0007 (Schreiben des Magistrats - Dezernat für Umwelt und Verkehr - Herr Stadtrat Kowol vom 12. April 2018.

Die durch den Ortsbeirat gewünschten Fahrradabstellanlagen sind nicht vorrätig. Der Ortsbeirat muss sich an einer Beschaffung finanziell beteiligen und möchte daher wissen wie hoch die Differenz zwischen den Standardmodellen und den gewünschten Modellen ist.

13. Informationsveranstaltung Wiesbaden 2030, Einladung am 6. Juni 2018, E-Mail vom 27. April 2018.

Herr Schmidt berichtet zur Veranstaltung. Positiv wurde erwähnt, dass sämtliche östlichen Vororte an der Veranstaltung teilnahmen. Für Irritationen sorgten die vorgestellten Zukunftsszenarien, wie diese zustande kommen sollen, konnte nicht

abschließend erläutert werden. Die Vertreter/innen der östlichen Vororte wiesen darauf hin, dass zeitnah gehandelt werden müsse. Den Stadtteilprofilen ist zu entnehmen, dass es im Stadtteil Heßloch bereits heute einen Motorisierungsgrad von 72% gibt. Lösungsvorschläge wie den Ausbau des Ringverkehrs der Wiesbadener Buslinien wurden positiv hervorgehoben.

14. Frau Speer vom Jugendparlament erkundigte sich bei allen Ortsvorstehern/innen nach dem aktuellen Sachstand zu Baumaßnahmen bezüglich von Radverkehrsprojekten.
15. Am Fahnenmast muss die Schwenkarmaufhängung mit Silikon eingefasst werden um ein lautes Klappern zu unterbinden. Der Ortsbeirat bitte die Feuerwehr dies im Rahmen einer Kontrollfahrt bzw. von deren Ausbildungsgruppen übernehmen zu lassen.
16. Herr Schmidt berichtet vom Termin zum Thema Gesundheitsversorgung in den östlichen Vororten.
17. Herr Schmidt berichtet zum Termin mit dem Oberbürgermeister zum Thema Bürgerhäuser in den östlichen Vororten. Weiter Teilnehmer/innen waren die Ortsvorsteherinnen aus Kloppenheim, Rambach und Igstadt. Im Gegensatz zu anderen Stadtteilen wird das Bürgerhaus Heßloch nicht durch die Landeshauptstadt Wiesbaden bezuschusst. Aktuell sind anfallende Kosten wie Sanierungsmaßnahmen oder auch TÜV-Gebühren etc. ausschließlich durch den Turn- und Sportverein zu begleichen. Da dies nicht gerecht ist, sind die Heßlocher aufgefordert dem zuständigen Dezernat einen Plan mit der jährlichen Auslastung vorzulegen. Anhand dieses Planes soll dann die jährliche Bezuschussung ermittelt und Mittel dafür in den nächsten Haushalt eingestellt werden.

Verteiler:

Dez. V z.w.V.
Amt 67 (Ziffern 4, 5 und 6)
Amt 66 (Ziffer 12)

Dez. I z.w.V.
Amt 37 (Ziffer 15)
Amt 10 (Ziffer 17)

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher